

Fecha: 12-07-2024 Medio: Crónica de Chillán Supl.: Crónica de Chillán

Tipo: Noticia general

Título: Asistencia escolar en la región se sitúa en 90,5% durante el primer semestre

Pág.: 2 Cm2: 537,6

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.400 7.200

lidad: No Definida



SEREMI ESPECIFICÓ DUE META PARA EL SEGUINDO SEMESTRE ES SUPERAR LA CIERA Y ALCANZAR EL 92%

Asistencia escolar en la región se sitúa en 90,5% durante el primer semestre

REGISTROS. Representa un aumento significativo para la educación de la zona, la cual, pese al brote de influenza y temporales, llegó a números más altos que el 2023.

Krishna González

cronica@cronicachillan.cl

n un 90,5% se situó el porcentaje de la asistencia escolar durante el primer semestre de clases en Ñuble este 2024, ubicando a la región en uno de los primeros lugares de la lista en Chile. Esta cifra busca subir en la segunda mitad del año, periodo en el cual, según afirmaron desde la seremi de Educación en Ñuble, manifestaron tener la meta de llegar al 92%.

Al respecto, el seremi de Educación en la zona, César Riquelme, expresó estar satisfecho con el resultado de la asistencia, y explicó con detalles que "esto nos ubica en los primeros lugares a nivel nacional. Desde el año pasado que viene un proceso de mejora en lo que es la asistencia, y que en

definitiva ha pasado por un alto compromiso de las comunidades escolares, de los sostenedores, directivos, profesores y profesoras, y asistencias de la educación. Una alta motivación y un mayor grado de conciencia entre las familias sobre la importante de la asistencia (...). Aquí hay un tema clave, que la buena asistencia va de la mano de buenos aprendizajes, y, por lo tanto, si yo quiero recuperar los aprendizajes, tengo que mejorar la asistencia".

"La inasistencia tiene el problema de que voy quedando rezagado en los procesos de aprendizaje, por lo que si falto a clases caigo en el peligro de repitencia o deserción", insistió, enfatizando la importancia de asistir de forma normal a los colegios. Asimismo, comentó que las actividades de la región "vienen enmarcadas también dentro de lo que es la política de reactivación del Ministerio de Educación, en donde uno de los elementos claves es la asistencia y la contratación en las comunas financiadas por este en el aspecto de gestores territoriales, quienes son personas que revinculan a los nifios, niñas y adolescentes sobre los cuales se levanta la alerta de que están faltando más allá de lo normal".

DOCENTES

Por su parte, el presidente del Colegio de Profesores de Ñuble, Manuel Chávez, destacó la labor por parte de los profesores de la región para que esta cifra aumentara: "La labor que hacen los profesores, profesoras y también asistentes de la educación hay que resaltarla, ellos motivan continuamente



"Desde el año pasado que viene un proceso de mejora en lo que es la asistencia".

> César Riquelme Seremi de Educación

la asistencia y también al responsabilidad de los apoderados, las madres que por sobre todo, reconocen en los establecimientos educacionales un lu-



"(Los profesores) motivan continuamente la asistencia y también la responsabilidad de los apoderados".

Manuel Chávez Colegio de Profesores

gar seguro donde pueden pasar sus hijos e hijas la jornada".

Además, se refirió a la actividad realizada en el Servicio Local de Educación Pública (Slep) Punilla Cordillera, donde hace unos días se realizó una ceremonia de reconocimiento por la alta asistencia de las cinco comunas que componen la provincia, instancia en la cual asistieron dirigentes regionales y diversas autoridades para otorgar el premio a los es tudiantes y establecimientos pertenecientes a la zona.

"Se realizó esta actividad en la que se premió y reconoció la asistencia de los estudiantes en una ceremonia realizada en el Centro Cultural de Coihueco, a la cual asistimos como dirigentes regionales, y en ella pudimos observar también a las cinco comunas que conformen este Slep, el buen clima y excelente trabajo que se está llevando adelante por parte de los encargados en el ámbito educacional", declaró.

